

## Vuelta Ciclista a Andalucía 2022

La apertura de la edición de 2022 de la Vuelta Ciclista a Andalucía tendrá lugar en la provincia de Cádiz, en Ubrique, población enclavada en nuestra sierra, uno de los grandes referentes económicos, turísticos y deportivos de nuestra tierra.

Corroboramos de ese modo nuestra apuesta por el deporte del pedal, en una edición que promete un importante caudal de emociones (además de las de carácter puramente deportivo) como la presencia de Alejandro Valverde, en el año de su despedida.

Si 2021, a pesar de las circunstancias por todos conocidas, fue un año extraordinario para el deporte de elite en la provincia de Cádiz, en 2022 aspiramos a más. Los caballos en la playa en Sanlúcar y en Montenmedio; las motos en Jerez, el golf en Sotogrande; los deportes de tabla en Tarifa y la Sail GP en la Bahía de Cádiz son referentes mundiales de esta provincia. Y, por supuesto, el ciclismo. La Vuelta Ciclista a Andalucía, a la que este año se añade una salida desde Sanlúcar de la Vuelta Ciclista a España, está estrechamente vinculada a la provincia de Cádiz; no se entendería una edición de la ronda sin su paso por nuestras carreteras. En esta ocasión, además, abriéndola.

Quiero, además, felicitar a la organización por la puesta en marcha de la primera edición de la Vuelta Ciclista a Andalucía-Ruta del Sol femenina, una competición a la que esta Diputación respalda y que contribuye a difundir el deporte en igualdad, compartiendo esfuerzos sin distinción alguna de género.

Las carreteras de Cádiz, la provincia de Cádiz entera, os esperan. Bienvenidos nuevamente a esta, la que es vuestra tierra.